

## ملخص

الرسالة الماجستير تحت عنوان " مفهوم المحاماة في القرآن الكريم " الذي كتبه رجال مبيت تحت إشراف الدكتور عسماوي الحاج والدكتور عباد بدر الزمن الحاج كلمات البحث: المحاماة ، القرآن، تفسير

كل الناس يحتاج إلي المحاماة ، سواء التقاضي وعدم التقاضي .والهدف من ذلك هو أن الناس الذين هم في مشاكل مع القانون الحصول على العدالة والحقوق التي توجد في الإنسان لا تنته. وقد وفرت القرآن التوجيه للناس كيف تنفيذ المحاماة .

إذا كانت المحاماة في الأيدي الخطأ، سوف يكون المدخل لرعاية الظلم. وتحقيقا لهذه الغاية، فمن علامات اللاهوتية الضرورية كقاعدة من أجل المحاماة مشى في الواقع وفقا لمسار .في هذه الحالة هناك عدد قليل من الأشياء التي تحتاج إلى المستخرجة من القرآن وتشمل، أولا، كيف يمكن للإلحاح المحاماة في القرآن؟ ثانيا، ما إذا كانت مبادئ المحاماة في القرآن الكريم وثالثا، كيف هي شكل من أشكال المحاماة في القرآن الكريم؟

فلمعرفة الإجابة على هذه الأسئلة، أجرت الكتاب البحوث المكتبية (البحوث المكتبية). والبيانات الرئيسية هي تفسير القرآن والبيانات الثانوية هي الوثيقة بأكملها في شكل كتب والدراسات والمجلات المتعلقة بموضوع البحث .تم تحليل البيانات باستخدام أسلوب تحليل المحتوى(تحليل المحتوى) مع المنهج التحليلي الوصفي.

وتشير هذه النتائج، لأول مرة في إلحاح المحاماة وفقا للقرآن هو من أجل العدالة وإعلاء حقوق الإنسان. ثانيا، مبادئ المحاماة في القرآن هي المبدأ الإلهي، ومبدأ العدالة ومبدأ الحق في المحاماة، ومبدأ المساواة ومبدأ الأمر بالمعروف والنهي عن المنكر، ومبدأ المساعدة المتبادلة، ومبدأ التشاور. وثالثا، شكل المحاماة في القرآن وهي تقديم المشورة القانونية والوساطة والتمثيل و المحاماة.

## ABSTRACT

Thesis with the title ‘The Concept of Advocacy in Al-Qur’an’ is written by Rizal Mubid guided by Dr. H. Asmawi, M. Ag and Dr. H. Abad Badruzaman, Lc., M. Ag.

Keywords: Advocacy, Quran, Tafsir

Every people need an advocacy, both litigation and non litigation. The aim is that people who are in trouble with the law obtaining justice and the rights that exist in man is not violated. As the book Yag a way of life of Muslims, the Qur'an has provided guidance to the people how the implementation of advocacy.

Advocacy if in the wrong hands, it will be the entrance to care for injustice. To that end, it is necessary theological signs as a base in order to advocate actually walked according to the course. In this case there are a few things that need to be excavated from the Koran includes, first, how the urgency of advocacy by the Koran? Second, whether the principles of advocacy in the Qur'an and third, how is the form of advocacy in the Qur'an?

To find out the answers to these questions, i conducted library research (library research). The primary data is the Qur'an's tafseer and secondary data is the entire document in the form of books, studies and journals related to the object of research. The data was analyzed using content analysis method (content analysis) with descriptive analytic approach.

These results indicate, first in advocacy urgency according to the Qur'an is for justice and the upholding of human rights (HAM). Secondly, the principles of advocacy by the Qur'an is the divine principle, the principle of justice, the principle of the right to advocacy, the principle of equality, the principle of enjoining good and forbidding wrong, the principle of mutual help, the principle of consultation. Third, the form of advocacy by the Qur'an namely the provision of legal advice, mediation, representation and advocacy.

## ABSTRAK

Tesis dengan judul “Konsepsi Advokasi dalam al-Qur’an” ditulis oleh Rizal Mubit di bawah bimbingan Dr. H. Asmawi, M. Ag dan Dr. Abad Badruzaman, Lc., M. Ag.

Kata kunci: Advokasi, Al-Qur’an, Tafsir

Semua manusia membutuhkan advokasi baik litigasi maupun non litigasi. Tujuannya adalah agar orang yang sedang bermasalah dengan hukum memperoleh keadilan dan hak asasi yang ada dalam diri manusia tidak dilanggar. Sebagai kitab yang menjadi pedoman hidup umat Islam, al-Qur’an telah memberikan tuntunan kepada manusia bagaimana pelaksanaan advokasi.

Advokasi jika di tangan orang yang salah, justru akan menjadi pintu masuk untuk merawat ketidakadilan. Untuk itu, perlu rambu-rambu teologis sebagai basis agar advokasi benar-benar berjalan sesuai dengan jalannya. Dalam hal ini ada beberapa hal yang perlu digali dari al-Qur’an meliputi, *pertama*, bagaimanakah urgensi advokasi menurut al-Qur’an? *Kedua*, apakah prinsip-prinsip advokasi dalam al-Qur’an dan *ketiga*, bagaimanakah bentuk advokasi dalam al-Qur’an?

Untuk mengetahui jawaban atas pertanyaan-pertanyaan tersebut, maka penulis melakukan penelitian kepustakaan (*library research*). Data primernya adalah al-Qur’an dan kitab-kitab tafsir dan data sekundernya adalah seluruh dokumen berupa buku, penelitian dan jurnal-jurnal yang berkaitan dengan obyek penelitian. Data-data tersebut dianalisis dengan menggunakan metode analisis isi (*content analysis*) dengan pendekatan deskriptif analitik.

Hasil penelitian ini menunjukkan, *pertama* di dalam urgensi advokasi menurut al-Qur’an adalah untuk penegakan keadilan dan penegakan hak asasi manusia (HAM). *Kedua*, prinsip-prinsip advokasi menurut al-Qur’an adalah prinsip ketuhanan, prinsip keadilan, prinsip hak atas advokasi, prinsip persamaan, prinsip amar makruf nahi munkar, prinsip tolong menolong, prinsip musyawarah. *Ketiga*, bentuk advokasi menurut al-Qur’an yakni berupa pemberian nasihat hukum, mediasi, perwakilan dan pembelaan.